
令和４年度二宮町子ども・子育て会議の意見及び質問に対する回答について 

 

年度末に差し迫っている中、資料のご確認及びご意見をいただき、誠にありがとう

ございます。いただきましたご意見・ご質問につきまして、回答いたします。 

 

○次第３ 議題 

 資料

番号 

ページ 施策の基本

的方向 NO. 

№ 計画事業名 

     

意見・質

問内容 

子育て会議が書面審議になったが計画、確認内容が多岐にわたり、他

の委員の意見も、伺わないと理解できない項目があります。コロナ禍で

やむ負えませんが、年に一度以上は対面での審査・確認ができたらと考

えます。 

回答 

ご迷惑をおかけして大変申し訳ございません。令和５年度の子ども・

子育て会議は、対面での開催を予定しております。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 資料

番号 

ページ 施策の基本

的方向 NO. 

№ 計画事業名 

３ ２ ５ ① 学童保育の充実 

３ ２ ５ ② 民設学童保育への支援 

意見・質

問内容 

【①、②へのご意見】 

令和３年度までの学童入所希望者がすべて入所でき、待機児童はゼロ

が実現できた。令和４年度も増加予定に対し民設学童での受入れにより

対応していく。 

意見・質

問内容 

【②へのご意見】 

実施内容に平成 31年度 4月からの記述があるが。 

今回の実施状況確認は令和２年以降なので、上記記述は不要では。 

「民設学童保育所中里キッズクラブ改修により、受入児童の増に対応

した。」の記述が良いのでは。 

意見・質

問内容 

【②へのご意見】 

民設中里キッズクラブ利用増加により、改修工事が必要となったが、

令和３年 12月に工事完了し、保育室の拡大ができ、令和 4年 1月より利

用開始した。 

改修工事中は一色小学校の空き教室を利用し、改修工事中も運営でき

た。 

回答 
 ご意見いただいた内容により、次の通りに修正いたします。 

  



【①の実施内容】 

・平成 29 年度からは公設学童３箇所について委託し、児童が安全・安心

して快適に通うことできるように環境整備に努めている。 

・令和 3 年度までの学童入所希望者がすべて入所でき、待機児童ゼロが

実現できた。 

【②の実施内容】 

・民設学童保育所中里キッズクラブ改修により、保育室の拡大ができ、

受入児童の増に対応した。改修工事中は、一色小学校の余裕教室を利用

し、改修工事中も運営できた。 

・令和 3 年度までの学童入所希望者がすべて入所でき、待機児童ゼロ

が実現できた。令和 4 年度も増加予定に対し民設学童での受入により対

応していく。 

【②の事業費】 

22,692,572 円 

【②の成果】 

民設学童補助金：11,422,810 円 

民間保育所施設等整備費補助金：11,269,762 円 

 

 資料

番号 

ページ 施策の基本

的方向 NO. 

№ 計画事業名 

３ ９ １ ② 安全で安心な公園・緑地の整備 

意見・質

問内容 

実施内容の具体例に、東大果樹園跡地の整備、活用の記述がないが、令

和３年度以降実施したのでは。 

回答 

 ご意見いただいた内容により、次の通りに追記いたします。 

 【担当課】  施設再編課 

【事業内容】 

 東大果樹園跡地の管理運営を実施 

【事業費】 

 6,887,474 円 

【成果】 

 町民団体が主体の協議会活動を促進した。 

 

 その他の事項 

 

「資料３タイトル行」について下記のとおり修正いたします。 

誤：（スケジュール右隣）令和２年度 

正：（スケジュール右隣）令和３年度 

 


